



La Unión Europea pasará a la historia como el más ambicioso proyecto político y económico que se ha llevado a cabo en el Viejo Continente en los últimos cinco siglos. España quedó excluida por el carácter no democrático de su régimen. Lo que este libro aborda es la extraña relación entre una Europa liberal y el régimen de Franco a partir del momento (1957) en que se creó el entonces Mercado Común, liderado por Francia y Alemania. España llamará a sus puertas en 1962, aunque los seis países miembros dejaron claro (1964) que la apertura de negociaciones afectaría exclusivamente a los temas económicos, mientras no cambiase la naturaleza dictatorial del franquismo. El autor pone el énfasis en cómo nos veían los europeos, factor que a la postre determinó el ritmo de las conversaciones que se centrarán en las relaciones comerciales entre ambos. El libro abre el apetito para saborear el segundo plato, las negociaciones que condujeron al Acuerdo Preferencial de 1970.

e

Una Europa para dos Españas.  
Primeros pasos hacia la integración (1957-1963)

Jesús M. Zaratiegui

Jesús M. Zaratiegui

Una Europa  
para dos Españas.  
Primeros pasos  
hacia la integración  
(1957-1963)

